

# 大洲中PTA運営委員会便り 2月 第166号

令和4年度第5回PTA運営委員会 2月17日（金）書面にて開催

令和5年2月20日 発行：大洲中学校PTA

※コロナウイルス感染拡大防止の為、2月17日（金）の第5回運営委員会は対面での開催が中止となりましたが、各委員会より報告事項などのコメントをいただいておりますので、書面開催といたします。

## <会長あいさつ>

気づけば今年度もあと僅かとなり、1・2年生は学年末を迎え、3年生は次なる進路への準備に取り組んでいる真っ最中です。

今春でPTA会長が交代となります。我が子達が9年間お世話になった大洲中学校に、微力ながら恩返しが出来ていたら嬉しい限りです。

本部役員の皆と共に、ここ数年かけて様々な改革が出来たことは、保護者の皆さまや先生方のご理解とご協力の賜物だと実感しており、大変感謝しています。

4月からは新役員のもと、新たな活動がスタートします。新しくなる制服を着た新入生も加わり、コロナ禍にも少しずつ以前の活気ある行事が戻りつつある今、子ども達がより良い学校生活を送れるよう、引き続き皆さまからのお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。今年度も1年間、ありがとうございました。

## <校長あいさつ>

今年度もあとひと月あまりとなりました。12月3日（土）4年ぶりに再開された「クリーン・グリーン・マイタウン」地域清掃活動にご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。また、12月のオープンスクールで学校の様子をご参観いただき、ありがとうございました。

最近の生徒の皆さんの様子は、コロナ、インフルエンザの流行に気をつけながら、元気に学校生活を送っています。3年生は、私立高校の入試が終わり、2月21、22日の公立高校の入学試験、そして、3月10日の卒業式に向けて準備を行っています。1・2年生は、最後の定期テストが終わり、予餞会の準備に取り組んでいるところです。2月2日に新入生保護者説明会を行いました。4月には127名の新入生が入学してくる予定です。

今年度を振り返りますと、新型コロナの感染防止対策を講じながら、3年生は5月修学旅行に、1、2年生は11月校外学習に行くことができ、6月に体育祭、10月に鶴翔祭を行うことができました。まだ制限付きではありましたが、保護者の皆さまにも観覧していただくことができ、少しずつ学校行事が戻ってきた1年だったと感じています。

この1年間、PTA活動にご協力いただき、ありがとうございました。

## <教頭あいさつ>

今年度も残すところわずかとなりました。今年度は、コロナ禍での制限がある中ですが、行事や集会等、集団で行う活動が実施できました。修学旅行や校外学習では計画を立てたり、鶴翔祭や体育祭ではより良いものにしようと練習したりするなど、生徒達の生き生きとした表情がたくさん見られました。行事を通して、個々の力を集団で発揮していくことの経験ができるようになってきたことをとてもうれしく思います。また、ミニふるさと祭りや4年ぶりにクリーン・グリーン・マイタウン（地域清掃活動）が実施できたことも、生徒達や教職員にとりましても良い経験となりました。

今後も、新型コロナウイルスに関する状況を見ながら、学校教育活動、家庭や地域と連携した取組を進めていきたいと思っております。1年間、ご協力いただき、ありがとうございました。

（次のページへつづきます）

## PTA委員会等の活動および報告

### <総務委員会>

- 1年 1月19日に第4回総務委員会を行い、学年主任の先生から鶴翔祭、校外学習での子ども達の様子や3学期の行事予定、家庭学習についてのお話を伺いました。  
次回は3月14日に開催を予定しており、3月22日に学級会計を予定しています。
- 2年 前回の活動報告以降、新たなご報告事項はありませんが、3月20日に今年度最後となります第3回総務委員会を予定しております。
- 3年 1月19日に卒業記念品を受領しました。3月9日に学年費、学級費の会計監査を行う予定です。

### <少年補導員>

- 1月18日八中大洲中ブロック会議に出席、2月8日定例研の見守りパトロール実施、あしなみ(補導員広報誌)に寄稿しました。  
受験期～春休みまで地域パトロールを強化する予定です。時間差登下校する生徒は寄り道などせず、周囲に気をつけてください。

### 本部会計より

生徒の健康と安全を守り、より良い学校環境で活動できるよう以下のものをPTA会費で購入いたしました。

[衛生用品] ハンドソープ、手指消毒剤、生理用品

[来年度より一声運動で使用] 交通旗

[経年劣化による買い換え] 卒業式、入学式、学校行事等で使用する室内用マイク